



FARC - EP

COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE

SOBRE LOS COMBATES EN BUENOS AIRES CAUCA Y EL ASESINATO DEL COMUNERO JEISON DIZÚ GÜETIO

23 DE JUNIO DEL 2022

Informamos a la comunidad nacional, internacional, medios de comunicación y especialmente a las comunidades indígenas del Cauca, sobre la situación que se presenta desde el día de ayer en la zona del resguardo indígena de las Delicias, Municipio de Buenos Aires.

El día de ayer fuimos informados por miembros de la comunidad sobre la retención en horas de la tarde y el posterior asesinato en horas de la noche del comunero identificado como Jeison Dizú Güetio, de las Delicias, por personas armadas que se identificaron como miembros del ELN y la Segunda Marquetalia en su momento, quienes además hicieron retén preguntando por el padre de Jeison al parecer también para llevárselo.

Inmediatamente fuimos informados, nuestras unidades se ponen en la tarea de ubicar a dicho grupo que tenía retenido al comunero iniciándose confrontaciones cerca de las 9:00 de la noche del día de ayer y haciendo presencia la aviación a las 2:00 am, para apoyar la fuga del grupo armado.

Desde el momento hacen presencia en el mismo sitio miembros del Ejército Nacional con quienes estamos sosteniendo confrontaciones en estos momentos, queremos informar que no es ninguna confrontación entre grupos armados ilegales como difunden los medios de comunicación, es entre unidades de la Columna Móvil Jaime Martínez y el Ejército Nacional.

A partir de información falsa pretenden desviar la atención sobre lo ocurrido, estamos ante un posible caso de falso positivo contra un miembro de la comunidad indígena de las Delicias.

Invitamos a los medios de comunicación a entrar al territorio y verificar la información personalmente, invitamos a los familiares a poner las respectivas denuncias, a las autoridades indígenas a estar alertas ante cualquier agresión de parte de las fuerzas del estado, Debemos recordar que ya son muchos los casos de suplantación de grupos por el Ejército Nacional denunciados por las comunidades, la verdad no puede ser intimidada para favorecer a los guerreristas de este país.

Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, ¡la lucha sigue!

COLUMNA MOVIL JAIME MARTINEZ
COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP